



Schützengesellschaft Ziefen

Jahresbericht 2012 des 1. Schützenmeisters

Mit der Generalversammlung wird das verflossene Vereinsjahr abgeschlossen und das Neue eröffnet. Deshalb muss zu diesem Zeitpunkt der Terminplan für ein neues, erfolgreiches Schützenjahr bereits vorliegen. Wie jedes Jahr haben wir ein Jahresprogramm das 12 Schiessen beinhaltet zusammengestellt.

Zusätzlich zu den Schiessen im eigenen Stand, wie die Vorübung Feld, Sektionsmeisterschaft, Obligatorischen und dem Kantonalstich, beschlossen wir die folgenden sieben auswärtigen Schiessen zu besuchen:

Feldschiessen Füllinsdorf
Zürcher Kantonschützenfest
5. Banntagschiessen in Liestal
1. Mönchschüssen in Münchenstein
33. Edletenschüssen in Lausen
13. Fritz Pümpin-Schiessen in Gelterkinden
Endschiessen in Seltisberg

Am 23. März wurde die Schiesssaison 2012 mit dem **Cupschiessen** eröffnet. 22 Schützen beteiligten sich an diesem Anlass. Gewonnen hat bei guten Bedingungen Daniel Hug vor Roger Tschopp und Balz Recher.

Ab dem 29. März konnte bis zum Feldschiessen die **Vorübung Feld** geschossen werden. **40** Schützen nutzten die Gelegenheit, für das Feldschiessen zu trainieren. Mit 71 Punkten schossen Peter Räuftlin und Peter Kellerhals die höchsten Resultate, gefolgt von Andreas Recher und Balz Recher mit 70 Punkten.

Die 1. **Obligatorisch-Übung** war am 8. Juni, die letzte am 30. August. Mit 83 Punkten war Daniel Hug der Punkthöchste.

Das **Feldschiessen** fand dieses Jahr vom 1. bis 3. Juni in Füllinsdorf statt. Mit einem Durchschnitt von **64.443** Punkten belegten wir den **9. Rang im Kanton**. **47** Schützen/innen aus unserem Verein nahmen an diesem Anlass teil. Wer den diesjährigen Feldmeisterschaftsbecher erhält, erfahren wir bei der Rangverkündigung anlässlich der GV.

Am **6. und 7. Juli** war der Saisonhöhepunkt mit dem Zürcher Kantonschützenfest in Fehraltorf. Leider konnte ich an diesem Anlass aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen, aber es war ein gelungener Anlass mit super Resultaten. Mit einem Sektionsschnitt von **93.267** Punkten belegten wir von den Ausserkantonalen Vereinen den super **4. Rang**. Die Standartgewehrgruppe mit Stefan Dürr, Peter Räuftlin, Marcel Jermann, Roger Tschopp und Daniel Hug, holten sich im Gruppenstich (Kunst) sogar den Sieg. Ebenfalls konnte Peter Räuftlin im Nachdoppel mit 987 Punkten das Siegertreppchen auf dem 3. Rang besteigen.

Anfang September fand das **Bezirkswettschiessen** im Ruschenbächli in Füllinsdorf statt. 27 Ziefner Schützen/innen nahmen am Wettkampf teil. Mit 97 Punkten schoss



Schützengesellschaft Ziefen

Jahresbericht 2012 des 1. Schützenmeisters

Stefan Dürr das höchste Resultat.

Mit einem Sektionsresultat von **93.033 Punkten** holte sich die SG Ziefen einen klaren Sieg vor der SG Liestal.

Am 13. Oktober stand das Endschiessen in Seltisberg auf dem Programm. Mit einem Ausmarsch übers Blond, Riedbach, Stocken ging's zum Blockhaus in der Seltisberger Schweini. Dort hatten ein paar Schützenfrauen einen super Apéro bereitgestellt. Anschliessend nahmen wir den restlichen Weg zum Seltisberger-Schützenhaus unter die Füsse. 30 Schützen/innen nahmen an diesem Wettkampf teil. Mit 109 Punkten gewann Balz Recher vor Andreas Recher mit 107 Punkten und Stefan Dürr mit 106 Punkten. Etwas nach Mitternacht waren dann auch noch die letzten Schützen wieder zu Fuss in Ziefen, es war ein tolles und schönes Endschiessen.

Der letzte Anlass im Jahr war wie immer das **Sauschiessen**. Am 3. November schossen bei wechselnden Bedingungen 36 Schützen und Schützinnen das Programm. Wie schon im letzten Jahr holt sich unser Presi Peter Räuftlin mit 59 Punkten den "Schinken". Auf den weiteren Plätzen waren Andreas Hug und Stefan Dürr mit ebenfalls mit 59 Punkten.

Wie jedes Jahr besuchten wir noch weitere **48 Schiessen** mehr als die erwähnten. Es handelte sich dabei hauptsächlich um Gruppenschiessen. Von diesen Gruppenschiessen haben die Schützen der Standartgewehrgruppe mit Peter Räuftlin, Stefan Dürr, Marcel Jermann, Roger Tschopp, Daniel Hug, Andreas Recher und Balz Recher, sieben gewonnen und viele zweite und dritte Plätze erreicht. Insgesamt wurden so Preisgelder von über SFr. 5'000.- gewonnen!

An dieser Stelle danke ich allen, die sich für das Gelingen eines reibungslosen Ablaufes des Schiessbetriebes eingesetzt haben. Ich wünsche ein unfallfreies neues Jahr und Gut Schuss im Jahr 2013.

Der 1. Schützenmeister

Balz Recher